

Aprueba PRI su plataforma electoral

El Consejo Político Nacional (CPN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobó la Plataforma Electoral para el Proceso Electoral Federal 2023-2024, que fue calificada por el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno, como un documento en el que se pone de manifiesto la lucha del tricolor por la consolidación del régimen democrático, la restauración del sistema de pesos y contrapesos, la instauración de los gobiernos de coalición y la superación de las crisis que enfrenta México.

https://diariodechiapas.com/portada/aprueba-pri-su-plataforma-electoral/